
CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA

Crema, 28 Novembre 2023

AL VICEPRESIDENTE

AI CONSIGLIERI

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA

Il giorno 15 del mese di Novembre dell’anno 2023, alle ore 21, in Sala dei Ricevimenti del Comune di
Crema si è riunita l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e
deliberare sul seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 4 Ottobre 2023.

2. Organizzazione del progetto per le scuole riguardo la sessualità e l’affettività;

3. Organizzazione del progetto riguardo la giustizia riparativa;

4. Organizzazione del progetto riguardo un video di sensibilizzazione sulle barriere

architettoniche;

5. Presentazione del progetto di uno stand di promozione della Consulta;

6. Aggiornamento riguardo la collaborazione con l’ITS di Cremona;

7. Varie ed eventuali.

Il presidente Andrea Pilenga dichiara la seduta aperta alle ore 21:05. Dopo una verifica effettuata sugli iscritti
alla Consulta dei Giovani, egli prende atto della decadenza dal ruolo di membri dell'assemblea dei seguenti
iscritti:
-Alberti George, per non aver partecipato a due sedute consecutive dell’Assemblea Plenaria senza
giustificazione;
-Capetti Adelio Roberto, per non aver partecipato a due sedute consecutive dell’Assemblea Plenaria senza
giustificazione;
-Pandini Elena, per non aver partecipato a due sedute consecutive dell’Assemblea Plenaria senza
giustificazione;
-Piantelli Gloria, per non aver partecipato a due sedute consecutive dell’Assemblea Plenaria senza
giustificazione;
-Pieragostini Frederic Andrea, per non aver partecipato a due sedute consecutive dell’Assemblea Plenaria
senza giustificazione.

Inoltre il presidente comunica all’Assemblea l’ingresso nella Consulta di due nuovi membri: Bergamaschi
Giulia Sole e Gnocchi Cecilia Maria.
Comunica che siano presenti 10 membri su 16 dell’Assemblea Plenaria. L’assemblea è perciò regolarmente
costituita.



1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 4 Ottobre 2023.

Il Verbale è approvato all’unanimità.

2. Organizzazione del progetto per le scuole riguardo la sessualità e l’affettività.

Data l’assenza dei due referenti del progetto, Omar e Monica, Andrea espone il progetto ai due nuovi

membri sottolineando l’importanza di parlare di affettività nelle scuole. Il Presidente annuncia che

questo progetto è pensato per il secondo quadrimestre e che è già stato organizzato un incontro con i

consultori per il 25 Novembre per la programmazione delle attività.

3. Organizzazione del progetto riguardo la giustizia riparativa.

Prende la parola Anna la quale spiega che il progetto sarà rivolto a quattro classi quarte, due del liceo

Racchetti-da Vinci e due del I.I.S. Galilei, ed è previsto per il secondo quadrimestre. Inizialmente le

classi tratteranno il periodo degli “Anni di Piombo” e affronteranno durante queste lezioni il tema

della giustizia riparativa. Successivamente parteciperanno a due incontri, nel primo tratteranno i reati

che hanno studiato in aula dal punto di vista legale e nel secondo incontreranno Grazia Grena. Infine il

progetto si concluderà con un incontro in primavera con Agnese Moro. Per ora non sono ancora stati

definiti i costi e non sono ancora identificate le classi.

4. Organizzazione del progetto riguardo un video di sensibilizzazione sulle barriere

architettoniche.

Andrea riferisce all’Assemblea che il video sarà realizzato con la collaborazione di un videomaker

professionale, Michele Mariani, e verrà girato durante un weekend delle prossime settimane. Inoltre il

compenso per il videomaker sarà intorno ai 250 euro. Per il video sarà necessaria la partecipazione di

almeno tre o quattro ragazzi della Consulta e di tre carrozzine. Guglielmo, Cecilia e Giulia si

propongono per partecipare al video e propongono come giorni delle riprese Sabato 25 e Domenica 26

Novembre.

5. Presentazione del progetto di uno stand di promozione della Consulta.

Guglielmo spiega all’Assemblea che nei giorni 11 e 12 Novembre la Consulta ha collaborato con

l’Associazione Pantelù di Crema per uno stand di castagne e tè caldo in Piazza Duomo per farsi

conoscere dalla cittadinanza. Egli si scusa poiché date le tempistiche molto strette non è stato

possibile discutere questo progetto in Assemblea. I membri dell’Assemblea si pronunciano

unanimemente a favore di questa iniziativa e ringraziano i altri membri che si sono attivati



tempestivamente per la realizzazione dello stand.

6. Aggiornamento riguardo la collaborazione con l’ITS di Cremona.

Il Presidente riferisce che ha incontrato alcune responsabili dell’ITS di Cremona le quali gli hanno

chiesto di usare i mezzi della Consulta per fare pubblicità ad un nuovo loro corso che aveva bisogno

di adesioni per poter iniziare.

7. Varie ed eventuali.

Andrea chiede all’Assemblea di trovare modi per sfruttare il budget rimanente per l’attività annuale

della Consulta. Laurentiu propone la realizzazione di magliette per la Consulta per essere identificabili

in eventi pubblici. L’Assemblea si pronuncia favorevole e Laurentiu si assume il compito di

organizzarne la realizzazione.

L’Assemblea non ha altre proposte perciò prende la parola Leonardo il quale annuncia che il 24

Novembre incontrerà alcuni rappresentanti di alcune discoteche del territorio per il progetto in

collaborazione con la “Cooperativa di Bessimo” e che per questa iniziativa rimane solo da definire il

servizio di Taxi.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 22:45.

IL PRESIDENTE

Andrea Pilenga

IL SEGRETARIO

Guglielmo Patrini


